

Le Ministre vénézuélien de la défense rejette les accusations des États-Unis sur les Forces Armées Nationales Bolivariennes



Caracas, 17 décembre, (RHC-PL).-Le Ministre vénézuélien de la défense, Vladimir Padrino a rejeté les accusations des États-Unis contre deux membres des Forces Armées Nationales Bolivariennes.

Sur son compte Twitter, Vladimir Padrino a plaidé pour le respect de la vérité et pour la fin de la campagne de discrédit contre les forces armées et ses hauts gradés.

Le journal étasunien The New York Times a signalé que la justice étasunienne entend mener l'actuel chef de la Garde Nationale Bolivarienne, Néstor Reverol, et l'ancien officier de l'unité antidrogues du Venezuela Edilberto Molina , devant les tribunaux à cause de leur présumée participation au narcotrafic.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79107-le-ministre-venezuelien-de-la-defense-rejette-les-accusations-des-etats-unis-sur-les-forces-armees-nationales-bolivariennes>



Radio Habana Cuba